



10 HARI - FINLAND MAGICAL AURORA + KING CRAB SAFARI & BALTIC with SANTA CLAUS GLASS IGLOO

HIGHLIGHT:

1 NIGHT STAY AT SANTA CLAUS GLASS IGLOO

KING CRAB SAFARI + LUNCH

EVENING AURORA BOREALIS HUNTING**

SNOW MOBILE SAFARI

SANTA CLAUSE VILLAGE

REINDEER SLEIGH

HUSKY RIDE

ARTIC CIRCLE

TALLIN

BONUS : TRAVEL INSURANCE

Hari 01: JAKARTA – OSLO

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno - Hatta menuju **Oslo**, Norwegia.

Akomodasi: dalam pesawat.

Hari 02: TIBA DI OSLO

Selamat datang di Ibu Kota Norwegia, Kota Oslo. Anda akan diantar city tour dengan mengunjungi/melewati **Vigeland Sculpture Park** diambil dari nama si pemahat patung yang ada di taman ini, Gustav Vigeland dan sudah membuat lebih dari 200 patung yang terbuat dari granit dan perunggu serta menciptakan kekaguman para pecinta seni. Tidak heran jika Vigeland Park dinobatkan sebagai patung taman terbesar di dunia. **Oslo City Hall** adalah rumah dewan kota, pemerintahan kota serta menjadi studio seni dan galeri, **Oslo Parliament House** tempat bagi parlemen orang-orang Norwegia, **Royale Palace** merupakan bangunan pada abad ke-19 serta tempat tinggal bagi Raja Norwegia. (Makan Malam)

Akomodasi: Radisson blu oslo hotel atau setaraf.

Hari 03: OSLO – KIRKENES

DOMESTIC FLIGHT

Pagi ini Anda akan meninggalkan Ibu Kota Norwegia dan bergegas menuju Kota **Kirkenes** dengan penerbangan domestik. Sesampainya di Kota Kirkenes, Anda akan langsung diajak untuk mengorbitasi kota ini dengan mengunjungi/melewati **Kirkenes Church** yaitu gereja yang selesai dibangun pada tahun 1862 dan terkena pemboman pada Perang Dunia II kemudian selesai dibangun pada tahun 1959, gereja ini menjadi gereja utama di kota ini. Kemudian Anda akan diantar menuju **King Crab Safari**, tempat menangkap kepiting artik yang berukuran besar dan Anda dapat belajar memasaknya serta yang terpenting adalah memakannya. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Thon hotel atau setaraf.

Hari 04: KIRKENES – KAKSLAUTTANEN – SAARISELKA

Sesuai menyantap makan pagi, Anda akan menuju Kota **Kakslauttanen**. Lalu Anda akan diajak mengunjungi **Reindeer Farm** yang terkenal akan peternakan Rusa kutub dan berkesempatan untuk menikmati **Reindeer Sledge Riding**, berseluncur diatas salju dengan ditarik oleh rusa bertanduk panjang yang menjadikan pengalaman Anda yang tak terlupakan. Setelah itu Anda akan di ajak mengunjungi **Kakslauttanen Artic Resort**, dimana terdapat **Igloo House/Ice Hotel** yang didalamnya terdapat **Ice Pool, Snow Chapel, Igloos, Gallery** serta **Ice Bar** yang luar biasa menarik.

Akomodasi: Lapland Hotel Riekonlinna atau setaraf.

Hari 05: SAARISELKA – ROVANIEMI

Setelah makan pagi, Anda akan diajak menuju Rovaniemi merasakan sensasi mengendarai **Snow Mobile Safari** yang akan membuat perjalanan Anda sedikit berbeda sambil menikmati pemandangan yang indah. Lalu Anda akan diajak menuju hotel untuk istirahat. Malam hari dengan menggunakan bus Anda juga berkesempatan untuk **Aurora Hunting**, Anda akan diajak untuk berburu salah satu fenomena alam yang sangat indah The Northern Lights atau yang di kenal dengan nama **Aurora Borealis**** jika cuaca memungkinkan. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Santa Igloo Arctic Circle (Standard Room) atau setaraf.

****NOTE: Aurora Borealis adalah fenomena alam dimana ATS tidak bisa menjamin dapat melihat, karena tergantung dari situasi dan kondisi serta keadaan alam setempat.**

Hari 06: ROVANIEMI – HELSINKI

OVERNIGHT TRAIN

Hari ini Anda akan diajak menuju Husky Farm dengan menggunakan **Husky Sleigh Drive**, lalu Anda akan diantar mengunjungi **Santa Claus Village**, perjalanan Anda akan seperti di dunia dongeng sebab dimana Anda melihat dari dekat Kantor Pos dan Ruang Kerja Santa Claus serta Anda dapat berbelanja souvenir. Disini lah Anda akan menyebrangi batas lingkaran kutub utara dimana Anda akan mendapatkan sertifikat sebagai bukti telah menyebrangi batas dan masuk ke dalam **Lingkar kutub utara (Arctic Circle)**. Dengan menggunakan kereta mengantar Anda menuju Helsinki dan setibanya anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi : VR LTD finnish Rail ways

Hari 07: HELSINKI – TALLINN

Sesampainya di Helsinki, Anda akan diajak mengunjungi **Gereja Tempelliauko, Lapangan Senate, The Cathedral, Market Square, Parliament house & City hall**. Setelah selesai city tour, Anda akan diajak ke pelabuhan dengan menggunakan kapal ferry menuju Ibu Kota Estonia, yaitu Kota **Tallin**. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Sokos hotel Viru atau Setaraf



Hari 08: TALLIN – HELSINKI

Anda diajak untuk mengorientasi dengan mengunjungi/melewati **Alexandre Nevski Cathedral** gereja yang bergaya Russian Revival dibangun pada tahun 1894 - 1900, **St. Mary's Cathedral** gereja yang dibangun pada abad ke-13, Lalu Anda akan diajak photostop di **Estonian Parliament**. Untuk mengambil pandangan abad pertengahan kota-dinding dan puluhan menara. Anda akan diajak berjalan ke bagian bawah kota untuk melihat **Raekoja Plats** yaitu balai kota Tallin yang dibangun pada abad ke-15, **Raeapteek** sebuah apotek yang sudah ada dari abad ke-15, dan **House of The Brotherhood of Blackhead** sebuah rumah asosiasi pedagang lokal yang belum menikah, pemilik kapal dan orang asing yang aktif di Livonia yang sekarang dikenal dengan Estonia dan Latvia. Lalu Anda akan kembali menuju Helsinki dengan menggunakan kapal ferry (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Radisson Blu Hotel atau setaraf

Hari 09: HELSINKI – JAKARTA

Hari ini dengan menggunakan kapal ferry kembali menuju Kota **Helsinki**. Setibanya Anda akan segera diantar menuju Helsinki-Vantaa Airport untuk kembali ke Tanah Air tercinta. (Makan Pagi)

Akomodasi : dalam pesawat.

Hari 10: TIBA DI JAKARTA

Hari ini Anda tiba di Jakarta.

BIAYA TOUR DALAM Rupiah

Keberangkatan	Airlines	Dewasa Twin Sharing	Anak dibawah 12 tahun sekamar dgn 01 dewasa	Anak dibawah 12 tahun sekamar dgn 02 Dewasa (dgn extra bed)	Anak dibawah 12 tahun sekamar dgn 02 Dewasa (tanpa extra bed)
PERIODE HIGH SEASON DEC : 19 CHRISTMAS : TALLIN	TK	68,980	68,980	N/A	67,980
DEC : 26 NEW YEAR : HELSINKI	KLM	65,800	65,800	N/A	64,800
**Minimum 15 paxs berangkat (Tidak berlaku untuk private group atau incentive group)					
Harga termasuk Airport Tax/ +Fuel Surcharge					
TK : IDR 5,800,000 ; KLM: IDR 4,500,000 (UPDATED PER 05 JUL2018)					

Proses Visa Schengen – Multiple diperlukan 30 hari kerja.

*Triple room : kondisi kamar triple room (1 kamar ditempati 3 orang) kami tidak menjamin tamu mendapat 3 tempat tidur terpisah mengingat kamar di setiap hotel memiliki kondisi yang berbeda-beda, dapat berupa 1 tempat tidur/extrabed/sofabed dan tamu tidak mendapat pengurangan biaya.

*Single supplement adalah biaya untuk 1 orang yang menempati 1 kamar sendiri dan di eropa biasanya jenis kamar yang diberikan adalah 1 tempat tidur single.

****ADDITIONAL CHARGE FOR SANTA CLAUS IGLOOS BASED ON EXTRA BED: IDR 2,500,000**

****ADDITIONAL CHARGE FOR TRAIN BASED ON SINGLE COMPARTMENT: IDR 1,700,000 AND BASED ON SUBJECT TO AVAILABILITY**

FLIGHT DETAILS DAPAT BERUBAH SEWAKTU – WAKTU TANPA PEMBERITAHUAN

26-Dec CGK-AMS KL 810 1925 0555+1 19 DEC CGK-IST TK 57 21.30-05.55
 27-Dec AMS-OSL KL 1143 1005 1155 20 DEC IST-OSL TK 1751 08.45-10.45
 03-Jan HEL-AMS KL 1168 1400 1535 27 DEC HEL-IST TK 1764 18.51-22.40
 03-Jan AMS-CGK KL 809 2045 1810+1 28 DEC IST-CGK TK 56 02.35-18.00

BIAYA TAMBAHAN:

01. Single Supplement: IDR 16.000.000 per orang.
02. Tipping yang diwajibkan untuk tour leader IDR 50.000/orang/hari, local guide IDR 35.000/orang/hari & driver IDR 35.000/orang/hari (Pembayaran Tips dilakukan di Negara Tujuan berdasarkan mata uang setempat)
03. Biaya Visa



HAL – HAL PERHATIAN:

1. Group akan diberangkatkan jika jumlah peserta mencapai minimum **20** orang dewasa/group
2. Pendaftaran harus disertai pembayaran uang muka (Non-refundable deposit) sebesar **IDR 5,000,000** /peserta, dan pembayaran uang muka hanya menjamin keikut-sertaan dalam paket tour pilihan Anda.
3. Bila ada pembatalan dari pihak tamu, maka uang muka tidak dapat dikembalikan dan akan dianggap hangus.
4. Harga tour dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.
5. Biaya pembatalan oleh peserta dalam waktu:
 - A. 15 – 30 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 50% dari harga tour.
 - B. 7 – 15 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 80% dari harga tour.
 - C. Kurang dari 7 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya 100% dari harga tour.
6. Dalam keadaan Force Majeure/terpaksa/tidak teratasi karena bencana alam, kerusakan, suasana mencekam dan lain-lain, rencana perjalanan dapat dirubah baik susunan maupun jadwalnya tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, hal ini demi kepentingan dan keamanan seluruh rombongan kami. Dalam hal ini kami tidak bertanggung jawab dalam pengembalian biaya atau uang atas service yang sudah dibayarkan yang tidak digunakan, termasuk dan tidak terbatas pada biaya tambahan.
7. Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.
8. Produk ini dilindungi oleh Asuransi Perjalanan ACA Newtravelsafe, untuk kenyamanan dan kekhawatiran atas hal-hal tak terduga yang mungkin terjadi selama perjalanan. Manfaat yang dijamin adalah : kematian & cacat tetap akibat kecelakaan, biaya medis, biaya evakuasi, repatriasi medis serta repatriasi jenazah.

Note: Syarat dan Kondisi tersebut di atas dan lainnya berlaku sesuai dengan yang tertera dalam brosur